
7 Pièces

450 m²

Réf. 406

31 250 €

Megève
Maison à louer (74120)
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Chalet  450 m2 - 6 chambres - 6 Salles de bains -  Piscine -  Jacuzzi  -

Cinéma -  Massage  -  Sport  -  Proches  pistesChalet  avec  vue  dégagée

sur  les  montagnes  de  la  Côte  2000  et  de  Rochebrune.Au  coeur  du

domaine  privé  de  La  Cry,  aux  pieds  du  Fours  Seasons  et  de  son

téléski,  le  chalet  Amamax  ne  vous  laissera  pas  indifférent.Edifié  sur  4

niveaux,  il  bénéficie  d'une  belle  pièce  de  vie  avec  salon  cathédrale  et

cheminée.Une grande cuisine équipée ouverte sur un espace repas très

convivial.Depuis  le  niveau  principal  vous  aurez  accès  à  une  grande

terrasse exposée sud avec vue imprenable sur les montagnes ...

Chalet 450 m2 - 6 bedrooms - 6 bathrooms - Swimming pool - Jacuzzi - Cinema

- Massage - Sport - Close to ski slopesChalet with unobstructed view of the Côte

2000 and Rochebrune mountains.In the heart  of  the private domain of La Cry, at

the foot of the Four Seasons and its ski  lift,  the Amamax chalet will  not leave you

indifferent.Built on 4 levels, it benefits from a beautiful living room with a cathedral

lounge and fireplace.A large equipped kitchen opening onto a very convivial dining

area.From the main level you will  have access to a large south-facing terrace with

breathtaking views of ...

L'AGENCE FIEDLER ET ROSNER

39 & 41 avenue Paul Roussel - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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